



BR-Radltour – Großes Finale

Beitrag

Nach sechs Etappentagen und insgesamt gut 500 Kilometern ist am Samstag, 4. August 2023, die 32. BR-Radltour erfolgreich zu Ende gegangen: Ziel des letzten Teilstücks war Vilshofen in Niederbayern, wo die BR-Radltour mit einem Open-Air-Konzert von Popstar Alvaro Soler zu Ende ging. Insgesamt feierten in sämtlichen Etappenorten rund 75.000 begeisterte Besucherinnen und Besucher, davon alleine 63.000 bei den Open-Air-Großveranstaltungen mit abendlichen Top-Konzerten.

Unter dem traditionellen Motto „Tagsüber radeln, abends feiern“ war die BR-Radltour 2023 am 30. Juli in Murnau am Staffelsee gestartet. Auf der ersten Etappe, einem Rundkurs durchs Murnauer Moos, radelten mit den 1.000 regulären Teilnehmerinnen und Teilnehmern zusätzlich Hunderte Tagesgäste mit. Weitere Etappenorte waren Bruckmühl, zwei Mal Traunstein, Pfarrkirchen und zum Abschluss Vilshofen. Ein Rekordfeld war am 2. August unterwegs: Auf einem Rundkurs um den Chiemsee mit Start und Ziel Traunstein, der im Rahmen eines „BR-Radltags“ ebenfalls für weitere Gäste geöffnet war, waren insgesamt 1.600 Freizeitradlerinnen und -radler unterwegs.

Abends gab es für alle Mitradelnden sowie Besucherinnen und Besucher in allen Etappenorten hochkarätige Open-Air-Konzerte bei freiem Eintritt. Schon bei der Auftaktparty am 29. Juli, dem Tag vor dem Startschuss, feierten in Murnau 7.000 Menschen beim Familientag der BR-Serie „Dahoam is Dahoam“ und beim anschließenden Konzert der Schlagerstars Max Weidner und Nik. P. Für den Publikumsrekord sorgte Michael Patrick Kelly, der am 2. August 12.500 Fans in Traunstein anlockte. 10.000 feierten dort am Tag davor mit Lena Meyer-Landrut, 11.000 am letzten Abend in Vilshofen mit Alvaro Soler. Auch die anderen Stars waren in den jeweiligen Etappenorten echte Publikumsmagneten – 80er-Legende Nik Kershaw in Murnau, Felicia Lu und Malik Harris in Bruckmühl sowie Sasha in Pfarrkirchen.

BR-Intendantin Dr. Katja Wildermuth, die am 2. August auf der Tagesetappe rund um den Chiemsee mitradelte: *„Einmal mehr habe ich die Begeisterung miterlebt, die die BR-Radltour auslöst, bei den Mitradelnden und genauso entlang der Strecke. Es gehört zur DNA des Bayerischen Rundfunks, dass wir in die Regionen gehen und Programm zum Anfassen bieten. Die BR-Radltour ist dafür das beste Aushängeschild. Viele ganz unterschiedliche Menschen erleben Gemeinschaft und kommen miteinander ins Gespräch – für mich ganz wichtig in der heutigen Zeit. Ich freue mich schon sehr auf die nächste Auflage 2024!“*

Alle Eindrücke auf br-radltour.de, Radltour-Doku und Konzerte im BR Fernsehen

Umfassende Eindrücke, Videos und Berichte von der BR-Radltour 2023 gibt es online unter br-radltour.de. Im BR Fernsehen lässt die Doku “Auf dem Sattel durch Bayern” am Sonntag, 20. August, 16.15 Uhr, die schönsten Momente und Konzerthöhepunkte der Radltour noch einmal Revue passieren. Mitschnitte der abendlichen Konzerte sind im BR Fernsehen im November zu sehen.

Bericht und Foto: BR / Ralf Wilschewski



Kategorie



1. Sport

Schlagworte

1. Bayern
2. Bernau
3. BR-Radltour
4. Bruckmühl
5. Chiemgau
6. Chiemsee
7. München-Oberbayern
8. Rosenheim